



こぐまぐみだより

2019年1月4日(金)
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ

新年あけましておめでとうございます。

新しい年がスタートしました。ご家庭ではきっと楽しいお正月を過ごされたと思います。今年もこぐま組の子どもたちのさまざまな成長に出会えることをとても楽しみにです。子どもたちが楽しく安心して過ごせるように職員一同、子どもたちの健やかな園生活を見守っていきます。今年もよろしくお願いいたします。

<クリスマス会で踊ったよ♪>

12月21日にクリスマス会がありました！こぐま組さんは大好きな“マスカットダンス”を踊りました。保育の中でも「せんせ～マスカットおどりた～い」と楽しそうに踊っているお気に入りの曲です。とても上手に踊っていますよ！

サンタさんが登場すると泣いてしまったり、「サンタさんだあ」と嬉しそうにする子とそれぞれでしたが、食事も2階でお兄ちゃんお姉ちゃんたちと食べることができ、いつもと違う雰囲気の中で楽しく過ごす事ができ、とてもご機嫌でした。

<ごっこあそびだいすき>

こぐま組さんは、ごっこあそびが大好きです。園庭にでるとお皿に砂を山盛りに乗せ「ごはんですよ～」とお母さんになりきり、お父さん、お姉ちゃん、赤ちゃん和家人ごっこを楽しんでいます。また「いらっしやいませ～」とお店屋さんを開店させて役を決めてやりとりを楽しんでいますよ。

☆ お願い・お知らせ

★

☆ ・衣服の名前、うがいのコップ

★ やコップ入れの巾着袋にも再度

☆ 名前の確認をお願いします。

★

☆ *今月から個人面談が始まります

★ お忙しいとは思いますがご

☆ 参加よろしくお願いいたします。

★

★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆

